

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE: LLCE-LEA

DEPARTEMENT : Espagnol

- Nature de l'emploi : MCF
- Discipline second degré ou section CNU : 14é
- Quotité : 100%
- Laboratoire : Laboratoire d'Etudes Romanes

- Numéro d'emploi : U1400MCF0163
- Période de recrutement : 01/09/2026

Profil du poste : MCF Histoire de l'Espagne contemporaine

Mots-clés : Histoire, Espagne contemporaine

1) enseignement :

Le.a collègue recruté.e assurera des cours de civilisation espagnole contemporaine dans deux formations de licence : en licence LEA et en LLCER mondes hispaniques (mutualisé avec le parcours hispaniste de la Licence études européennes et internationales, qui accueille la grande majorité des effectifs de ce parcours de licence).

2) recherche :

La personne recrutée s'intégrera dans le Laboratoire d'Etudes Romanes, qui depuis sa création consacre un travail important et internationalement reconnu à l'histoire de l'Espagne et contribuera au développement de nouveaux projets de recherche (demandes d'ANR et projets européens) et au renforcement de l'axe Temporalités et mutations du politique. Elle sera capable de travailler en interdisciplinarité, ce qui est un trait distinctif des travaux menés au sein du LER, et de collaborer avec les collègues qui au sein de l'axe travaillent sur d'autres aires géographiques (l'Amérique latine, l'Italie, le Portugal) sur les thématiques prioritaires de l'axe : citoyenneté et démocratie, mémoires des violences, genre, féminismes et sexualités, exils et migrations.

Descriptif du profil en anglais :

Teaching:

The recruited colleague will teach courses on contemporary Spanish civilization in two undergraduate degree programs: LEA and LLCER Hispanic Worlds (shared with the Hispanic studies track of the Licence EEI, which enrolls the majority of students in this track).

Research:

The recruited person will join the Laboratoire d'Études Romanes (LER), which since its founding has devoted significant and internationally recognized work to the history of Spain. They will contribute to developing new research projects (ANR grant applications and European projects) and to strengthening the "Temporalities and Transformations of Politics" research strand. They will be capable of working interdisciplinarily, which is a distinctive feature of the work conducted within the LER, and collaborating with colleagues in the research area

who work on other geographic regions (Latin America, Italy, Portugal) on the area's priority themes: citizenship and democracy, memory of violence, gender, feminism and sexuality, exile and migration.

Key words : History, Contemporary Spain

Personne(s) à contacter :

Diego Vecchio: diego.vecchio@univ-paris8.fr

Diego Farnié: diego.farnie@protonmail.com